



Journées sur le développement durable

publié le 11/04/2013

A l'occasion de la Semaine du Développement Durable, les élèves de quatrième ont bénéficié d'une journée d'information sur le Réchauffement Climatique.

L'exposition itinérante de Naturalibus présentait sous forme d'une exposition l'origine du réchauffement climatique, ses conséquences et la gestion de ce problème à diverses échelles. L'activité « Bazar climatique » permettait de montrer qu'avec des choix simples, le consommateur peut agir pour diminuer la production de CO2.

Une visite de diverses initiatives locales concernant les énergies renouvelables sensibilisait les élèves aux choix pouvant contribuer à un ralentissement du phénomène :

- ▶ parc éolien de Lusignan,
- ▶ chaudière à bois du collège,
- ▶ panneaux solaires du collège.

Enfin un contact avec diverses associations investies dans des actions concernant l'énergie :

Atelier du Soleil et du Vent

espace Info Énergie)

l'habitat (ACEVE)

l'alimentation (Fil Vert) offrait quelques pistes d'actions possibles à l'échelle individuelle.

Portfolio

